

Infección por hongos en el ojo

Permanecí en el hospital una semana entera y tuve que hacer frente a un tratamiento de tres meses.

28/12/2018

El pasado mes de diciembre, después de fuertes dolores, me diagnosticaron una infección bacteriana con presencia de hongos en la córnea del ojo derecho. Como consecuencia, debí permanecer en el hospital una semana entera, y recibir

a continuación un tratamiento de tres meses.

Quiero manifestar mi agradecimiento a Toni Zweifel, a quien le había confiado la resolución de la difícil e imprevisible situación en la que me encontraba. Recurrí en primer lugar a su intercesión, y pedí que hicieran lo mismo también a otras muchas personas en Zúrich y otros lugares de Suiza.

La situación se resolvió muy bien, lo cual no podía darse por descontado. El diagnóstico de la causa de los dolores –crucial para poder comenzar la terapia correcta– fue muy rápido: después de que los primeros análisis en vivo no dieron resultado, el examen de las lentes de contacto –que había llevado conmigo al hospital casi por casualidad–, permitió localizar la causa del mal. Estoy muy agradecido por este descubrimiento, que tuvo lugar en

muy pocos días: ¡En el mismo sector del hospital había conmigo una persona que llevaba ingresada varias semanas, porque los médicos no conseguían identificar la causa de sus problemas en el ojo!

Entre las posibles causas del problema, también fui afortunado: se trataba de bacterias y hongos y no de parásitos, que habrían requerido un tratamiento mucho más largo y doloroso.

La terapia ha llegado ya a su fin, sin ulteriores complicaciones. ¡Gracias, Toni!

M.F., Zúrich, 4-VI-2015

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).
